
 

                                               
 
                                                Estado do Rio Grande do Sul 

                                                       MUNICÍPIO DE FAZENDA VILANOVA 

                                                    CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
               Rua Porto Alegre / n°485 – CEP 95875-000 – Fone: 51-36131177 

                         

ATA 011/2019 

 
Ao oitavo dia do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 

minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de 
nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, 
Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Renato Wermann, Sergio Cenci Sobrinho, 
William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de Souza 
declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: Não tem. Pedido de Informação: não teve. Indicação: Não teve. 
Correspondências: Não teve. Grande Expediente: Vereador Leo Mota diz que fica chateado quando 
a população o chama de mentiroso e pede para quem acha algo vir pedir explicações na tribuna, 
também comenta dos resultados de sua ida a Porto Alegre. Projetos novos: Projeto de Lei n° 
028/2019 aprovado, Projeto de Lei n° 029/2019 aprovado, Projeto de Lei n° 030/2019 baixado, 
Projeto de Lei n° 031/2019 aprovado. Projetos em comissão: 030/2019. Aberto o espaço dos 
pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota diz que muitas vezes o povo acha que os 
vereadores vão para Brasília e que isso os decepciona muito pois é para isso que serve um 
vereador ir atrás das coisas para o município. Vereador Marcos Adriano Lerner comenta sobre a 
emenda que conseguiu de 100 mil para a saúde, parabeniza a comunidade da Santana pelo 
excelente baile que realizou e reforça que é uma pena ter dois eventos em um mesmo dia pois fica 
htao comparecer apenas em um. Vereador Ildo Diedrich elogia o trabalho da brigada militar, diz que 
as coisas no município estão se organizando e diz ter orgulho de nosso município. Vereador Sergio 
Cenci parabeniza o CRAS pelo carinho e dedicação que te com os jovens, parabeniza comunidade 
da Santana pelo baile e também o Piquete. Espaço das Lideranças: Leo Mota comenta sobre os 
vereadores ficarem informados sobre os futuros investimentos. Presidente Marcos Roberto de 
Souza Elogia o campeonato de caratê, parabeniza pelo excelente baile realizado na comunidade da 
Santana e também o Relincho de Potro, diz que ida ao comando em Estrela foi proveitosa. Nada 
mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de 
caráter ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 15 de abril 
de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 08 de abril de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


